

buscan indudablemente senderos revolucionarios en la lucha conjunta con el Partido Comunista.

En las provincias, donde las organizaciones locales junto a dirección luchan decididamente por el frente único proletario, es indispensable elaborar conjuntamente un programa de acciones y conjuntamente realizarlo, convocando para este fin reuniones conjuntas de los comités regionales y locales.

En los lugares donde las organizaciones del partido socialista represnetan organizaciones revolucionarias mas o menos formadas. Particularmente donde estas organizaciones han surgido en los últimos años solamente, en parte bajo la influencia de nuestra propaganda, denominándose frecuentemente socialistas debido a la ilegalidad de nuestro partido y a la extrema debilidad del mismo en una serie de regiones, es necesario a través de la atracción de estas organizaciones a la lucha conjunta, elevando su nivel político, preparar la convocación de conferencias de unificación con el objeto de unificar estas organizaciones con las nuestras. A este trabajo es necesario dedicar una gran atención en Villa Valestre, Entre Rios, Córdoba, Avellaneda y una atención espacial en Pampa. En los lugares donde nosotros carecemos de organizaciones locales, es necesario enviar compañeros probados, capaces de conquistar la confianza y de reeducar políticamente las organizaciones socialistas de este tipo.

Realizando las negociaciones con las organizaciones socialistas Uds. no deben plantear demandas a sabiendas que no van ser aceptadas, dedicando en la prensa suficiente lugar para la amplia y popular dilucidación de los problemas fundamentales de divergencia contra el partido socialista. Es necesario presentar demandas comprensibles a las amplias masas.

Uds. deben explicar concreta y ampliamente a nuestras organizaciones del partido, particularmente al activo del partido, cómo es necesario conducir en la práctica la lucha por el frente único, cómo luchar de una forma concreta por la conquista de las organizaciones de masa.

Consideramos, que nuestros compañeros de Uruguay han cometido una falta, al rechazar la proposición del partido socialista de manifestar conjuntamente el 14 de julio, Es completamente evidente, que esto ha sido una maniobra por parte de los dirigentes del partido socialista. Esta dirección sabía muy bien, que nosotros no podemos ir y no iremos a ningún bloque con los partidos de oposición de los terratenientes liberales y de la burguesía, ligados con el imperialismo por mucho esfuerzo que hagan de solapar esta ligazón. Esta dirección sabía muy bien, que nosotros queremos luchar efectivamente por los intereses de las masas y que no vamos participar “en las querellas familiares parlamentarias de las fracciones batllistas”. Ellos esperaban